
 

第 1692 回例会 2023・5・9             ﾆｺﾆｺ 6，000 円  累計 554,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは、先週は春のゴルフコンペに

多くの方々に参加いただきましてありがとうござ

いました。天気もとても良く、ゴルフ日和で楽しく

ゴルフが出来ました。ご協力ありがとうございまし

た。  

又先週の木曜日５クラブ合同事業の一つ、ロータ

リー財団補助金事 業で所沢市こどもと福祉の未来

館へテーブルとイス・ベンチ等藤本市長をお招きし

て贈呈式 を行ってまいりました。 本橋副会長と中

さんに参加していただきました。 これで５クラ ブ

合同事業もすべて終えることが出来ました。 皆様

のご協力ありがとうございました。 

 

 

 

  

本日のお客様は、 ｼｬｰﾌﾟｴﾈﾙｷﾞｰｿﾘｭｰｼｮﾝ（株）の 

高松様、 村橋様においでいただいています。 「地

球温暖化について自 然ｴﾈﾙｷﾞｰ太陽光発電につい

て」お話を頂けるそうです。 どうぞよろしくお願

いいたします。  

本日は、今とても話題になっている人工知能(Ａ

Ｉ）のお話をしたいと思います。 思いの ほかＡＩ

の進化が早く社会全体が戸惑っているように感じ

ます。 特に昨年の11月チャット ＧＰＴが発表され

て2か月で1億人の人が使用したとのことです。 大

学の試験問題や弁護士 試験の問題も解いてしまう

そうです。 身近なところでは読書感想文とか色々

なレポート等 あっという間に答えてくれるそうで

す。 又翻訳機能も優れているとの事です。 ヤフー

等の検索エンジンは、皆様も良く使っていると思い

ますが、こちらのＡＩは検索した 言葉に対して関

連するホームページを表示してきますが、チャット

ＧＰＴは、それらを検証 し要約して答えます。 

又対話機能を備えていて、指定すると何文字で説

明してくださいとか、子供でも分かるように説明し

■出席報告 

月 日 4/18 

会員数 35 

出席者 26 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 石井 實 

 

 

上野 孝二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

5/9「社会人大学院について」 

  武蔵野銀行 所沢支店長 

      森田 太栄様 

5/16 卓話予定 

5/23 例会振替 親睦旅行 

５月会員誕生 

鈴木 真澄 中 毅志 

 

５月ご夫人誕生 

川島みや子 鈴木 葉子 



てくださいとか指定もできます。 使い方によって

は便利 に使えるのかなと思いました。 たまたま先

日の９、１０日に話題のチャットＧＰＴの開発者、

オープンＡＩのCEOのサムア ルトマン氏が日本に

来日していました。 岸田総理と会見したり又自民

党の部会でもお話されていました。 アルトマン氏

は、チャットＧＰＴが発表されて始めての訪問が日

本で、又 何回か訪問もされていて日本に興味を持

たれてる様子でした。日本法人を立ち上げる考えも 

お話されていました。 大変興味深く見ていました。 

皆様方の中にも使用された方もいらっしゃるか

と思いますが、私も使用してみまして使い方によっ

ては色々と答えてくれて確かに便利だなと感じま

した。 会長の時間の原稿も作ってしまおうかと思

ったのですが少し固くなってしまったので採用し

ませんでした。 ＡＩの進化が思いのほか早く、第4

次産業革命などともいわれています。 大変面白い

時代 が訪れそうでワクワクしています。 皆様も是

非使用してみてはどうでしょうか？ 

 

幹事報告         金岡 悟 

◎ ﾊｲﾗｲﾄよねやま ２７７号 

◎「留学説明会」開催のご案内 ４月２３日（日） 

  午後２時より 国立女性教育会館 

◎ 2023-2024 年度「地区研修・協議会の諮問委員

専用の・地区委員専用駐車券及び海上案内図」 

◎ 2023-2024 年度 第一回 会員増強ｾﾐﾅｰ開催に 

 ついて 6 月 17 日（土） 登録 12：30～ 

     東松山市民文化ｾﾝﾀｰ 大会議室 

◎ 現第５回・新１回会長幹事 会議のご案内 

  6 月 21 日（水）17 時～会長・幹事会議 

          18 時 懇親会 

       ﾎﾃﾙ・ヘリテイジ飯能 

◎ ｸﾗﾌﾞ会長ｴﾚｸﾄ各位・・・2023-2024 年度「地区 

  研修・協議会」受付について 

◎ 所沢中央 RC 様から市内 5 クラブ地区補助金の    

  報告書をいただきました。 

◎ 週報・・・飯能 RC、所沢中央 RC 

 

 

 

 

ニコニコボックス      和記 毅 

荻野 陽一 春のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟには大勢の皆様の参加 

をいただきありがとうございました。 

本日は、ｼｬｰﾌﾟｴﾈﾙｷﾞｰｿﾘｭ-ｼｮﾝ（株） 

営業推進統括部 首都圏 支店高松様 

村橋様卓話どうぞよろしくお願い致 

します。 

金岡 悟  先週のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟお疲れ様でした。髙橋 

さん 優勝 おめでとうございます。 

本日 卓話 高松様 村橋様 よろしく 

お願い致します。 

木村 孝子 今日は 本日は高松様 村橋様 地球 

      温暖化について自然ｴﾈﾙｷﾞｰ太陽光発 

      電について 宜しく御願い致します。 

髙橋 和男 高松様 村橋様 卓話宜しくお願い致

します。先週の親睦ｺﾝﾍﾟ 天候とｺｰｽと

ﾊﾟｰﾄﾅｰと隠しきれない才能の為 優勝

させて頂きました。ありがとうござい

ました。 

大原 律子 ｸﾗﾌﾞｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟにご参加の皆様 大変お

疲れ様でございました。お天気に恵ま

れ良かったですね。大変おいしいお土

産有難うございました。 

      

卓話「地球温暖化にについて 自然ｴﾈﾙｷﾞｰ 

太陽光発電について」 

    ｼｬｰﾌﾟｴﾈﾙｷﾞｰｿﾘｭｳｼｮﾝ（株）営業推

進統括部首都圏 支店  

            高 松 様 

            村 橋 様 

 高松様 村橋様には、たくさんの資料と映像を使 

って、地球温暖化について 自然ｴﾈﾙｷﾞｰ太陽光発電 

について極め細やかに、ご丁寧に、分かり易くご説 

明いただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同ﾛｰﾀﾘｰ財団 

補助金事業贈呈式 

日 時  4 月 13 日（木）11 時より 

場 所  所沢市こどもと福祉の未来館 

 ホスト  所沢中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

  

  日 時  ４月２３日（日） 

登録；9.30  10；00～16；15 

  場 所  埼玉工業大学 


